

Nuevo equipamiento especializado



CAUQUENES. El Servicio de Salud de Cauquenes recibió un nuevo equipamiento especializado para la atención y estabilización de pacientes críticos en sus ambulancias, gracias a un requerimiento realizado a la Fundación Te Apoyamos, creada por el empresario Andrónico Luksic. Esto les ayudará a mejorar la atención que entregan en casos de emergencia, principalmente a adultos mayores y niños en situación de discapacidad de toda la comuna. El apoyo recibido consiste en un desfibrilador DEA y uno externo, una bomba de respiración, resucitadores pediátricos y de adultos, cuellos y botas ortopédicas, una tabla inmovilizadora de madera, un inmovilizador de hombro, collares cervicales, tablas espinales y correas araña para adultos y niños. Actualmente, el Servicio de Salud de Cauquenes atiende cerca de 20.000 personas con altos índices de pobreza multifactorial. Dentro de ellos, adultos mayores en situación de dependencia severa, niños y jóvenes pacientes de la Teletón, que son derivados de manera constante a ciudades como Talca, Linares o Santiago para atenciones específicas.